

Casa Rosario Santiago

Historia:

Fue en este edificio donde se reunieron los miembros del Partido Federal Americano y su presidente don Luis Muñoz Rivera, y allí acordaron no participar en los comicios electorales del año 1900. Esta decisión se debió a que albergaban dudas acerca de la integridad del proceso y la seguridad de los electores. Fue la primera abstención electoral que ocurrió en la Isla bajo el gobierno norteamericano.

Descripción arquitectónica:

Casa que exhibe un estilo criollo pueblerino, construida en madera y tejas de barro, bordeada por un balcón con balaustres de madera del país.

Localización: Calle Ramón Baldorioty de Castro esquina Manuel Jiménez